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Horário de início: 18h35 
 
Data: 13/12/2022   

 
Reunião presencial realizada no auditório do Colégio Olga Cury 
Rua Alexandre Fleming, s/n, Aparecida, Santos/SP 

 
Membros da Diretoria Presentes: 

 

Luiz Eduardo dos Santos      Presidente 

Wagner Reis 1º Secretário 
Marcelo de Jesus Gustavo      2º Secretário  

Daniele dos Santos Gois Diretora Social 

 
Membros Natos Presentes: 

 

Edna Pacheco Fernandes Garcia     Delegada Titular do 3º Distrito da Policia Civil 

Ednaldo Santos Araújo     Subtenente da 1ª Cia do 6º BPMI 

 
Autoridades Presentes: 

 

João Batista  Coordenador área Leste - SESEG 
 
Comunidade presente: 
 
Aida Machado       Munícipe 
Armando Moretti Neto      Munícipe 
Denise Guerra       Munícipe 
Fábio Rogério dos Santos     Policial Militar 
José Luiz Borghese      Alesp 
José Roberto Alves Ferreira     Munícipe 
Katia de Barros Melo      Munícipe 
Leda Marili Hernandez Chaves    Munícipe 
Malu da Silva       Amigos do Bairro 
Osmar M. de Queiroz      Munícipe 
Ronaldo Ferraton      Munícipe      
Ricardo Brandão Figueiredo     Munícipe 
Vitor E. R. Mariano      Munícipe 
Alexandre Schmidt de Araújo     Munícipe/vice-diretor da escola 
 
 
 



 

 
 
 
 

 

Ausência justificada: 
 

Willian Robert Figueira Júnior    Vice presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

 

Às dezoito horas e trinta e cinco minutos, do dia treze de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, o 
Presidente do Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos, Luiz Eduardo dos Santos, 
fez a abertura da reunião e iniciou a Assembleia Geral Ordinária, realizada presencialmente no Colégio 
Olga Cury, situado na Rua Alexandre Fleming, s/n, no bairro da Aparecida, em Santos, Estado de São 
Paulo, agradecendo a presença de todos, questionado aos presentes se permitiriam que a ata anterior 
não fosse lida tendo em vista a divulgação efetuada por este Conselho por meio do WhatsApp, grupos de 
PVS’s e e-mails. Solicitou que aqueles que aprovavam a não leitura da ata que permanecessem como 
estavam e os que fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a decisão unânime 
dos presentes em não ler a ata, o Presidente requereu que se manifestassem quanto a aprovação ou não 
da ata da reunião ocorrida no dia 08 de novembro de 2022. Esclareceu que aqueles que aprovavam 
estariam de acordo com os termos descritos na ata da reunião e permanecessem em silêncio e os que 
fossem contra que se manifestassem verbalmente. Tendo em vista a não manifestação dos presentes, 
foi declarada aprovada por unanimidade a ata anterior. Antes de passar à composição da mesa, o 
Presidente pediu a todos que seguissem as redes sociais da Polícia Militar (@cpi6_baixadasantista, 
@6bpmi_oficial, @2baepoficial), Polícia Civil (@policiacivil_sp) e Terceiro Conseg 
(@3consegsantos), uma vez que há muitas informações e dicas de segurança. Respeitando a pauta, o 
Presidente passou então a compor a mesa, convidando a Dra. Edna Pacheco Fernandes Garcia, 
Delegada Titular do Terceiro Distrito Policial de Santos, o Subtenente Ednaldo Santos Araújo, da Primeira 
Companhia do Sexto Batalhão da Polícia Militar no Interior, e o membro institucional, João Batista, 
Coordenador da Secretaria Municipal de Segurança da área leste, cumprimentando todos os membros 
da mesa. Passando a palavra à Dra. Edna, esta desejou boa noite a todos e esclareceu o porquê do seu 
não comparecimento às últimas reuniões do CONSEG e esclareceu que o distrito ficará aberto no período 
noturno, a partir de 16 de dezembro e até meados de fevereiro do próximo ano, mas que a noite funcionará 
o CPJ e não o 3º DP. O Presidente passou a palavra ao Subtenente Araújo, que desejando boa noite 
esclareceu que a Operação Verão da Polícia Militar vai se iniciar nos próximos dias e que os policiais 
ficarão alojados na sede da 5ª Cia e que serão várias as modalidades de policiamento e o foco será a 
região da praia. Passando o Presidente a palavra ao representante da GCM João Batista dos Santos, 
Coordenador Área Leste, este desejou boa noite aos presentes e explicou que, antes de ser o 
coordenador da área leste, era o coordenador da região das praias, esclarecendo que sua atual 
coordenadoria é muito enxuta, possuindo apenas uma viatura. O Presidente questionou se algum dos 
presentes gostaria de fazer uso da palavra e a munícipe Leda, residente à Rua Guaibê, informou que há 
muito tráfico na região em que mora, explicando que há uma árvore em frente a sua residência, que facilita 
este tráfico e que já pediu à prefeitura a retirada da árvore, mas não foi atendida. Que ligou para 190, que 
pediu para que ligassem para o 153 e não foi atendida. O Presidente solicitou à munícipe Leda que depois 
lhe passasse a foto da árvore e seu endereço completo para encaminhamento à ouvidoria da Prefeitura. 
O Sr. João Batista, coordenador da GCM, e o Subtenente Araújo informaram que farão patrulhamento na 
área citada. A munícipe Denise Guerra pediu uso da palavra e questionou como será a distribuição dos 
policiais na Operação Verão, pedindo reforço no patrulhamento na região do Embaré, pois tem aumentado 
o número de crimes e contravenções nesta região. O Subtenente Araújo esclareceu que já tem 
direcionado policiais para estes locais mais sensíveis, no intuito de melhorar a sensação de segurança, 
mas que vai levar novamente essas informações ao Comandante. O Presidente pediu a palavra e 
destacou a importância dos munícipes ligarem 190 e também de enaltecerem o trabalho da polícia quando 
têm uma resposta positiva das forças de segurança e repassar à comunidade e grupos de PVS. O 
Subtenente Araújo destacou a importância desse feedback, pois aumenta muita o moral da equipe, 
servindo de incentivo dentro da corporação. O munícipe Osmar, pediu uso da palavra e comentou que na 
região da praia há três peruas brancas estacionadas, com placas de São Paulo, remendadas, e que ficou 
desconfiado pois percebeu que os veículos são moradias e estranhou a situação. O Presidente 
questionou então se mais algum munícipe gostaria de fazer uso da palavra e, ante o silêncio de todos, 
passou a palavra à Dra. Edna, para as considerações finais, que desejou boa noite, um Feliz Natal e um 
Próspero 2023 a todos e se colocou à disposição no 3º DP. Passando a palavra ao Subtenente Araújo, 
também para as considerações finais, este agradeceu a presença de todos e esclareceu que as soluções 
estão sendo buscadas e, desejou também, um Feliz Natal e um Próspero Ano Novo e, passando por 
último a palavra ao Coordenador da Guarda Municipal, João Batista, este se colocou à disposição de 
todos e também que desejou boa noite, um Feliz Natal e um Próspero 2023. O Presidente, deu por 
encerrada a reunião às 19h45, desejando boas festas aos presentes, convidando todos para a próxima 
reunião, que será virtual, através da plataforma Google Meet, no dia 10 de janeiro de 2023. 



 

 
 
 
 

 

Quantidade de pessoas presentes: 21 (vinte e um).  
 
Observações: 1) Todas as atas do Terceiro Conselho Comunitário de Santos, estão publicados no site 
deste Terceiro Conselho Comunitário de Segurança Pública de Santos e da  Prefeitura de Municipal 
Santos. 2) Todas as atas deste Conselho são redigidas pelo Primeiro e Segundo Secretários e são 
revistas pelo Presidente, Vice-presidente e pela Diretora Social. 3) As atas são redigidas no sistema 
conforme padrão da coordenadoria dos consegs, enviadas e assinadas eletronicamente pelo Presidente, 
Primeiro Secretário e Membros Natos da Polícia Militar e Civil. 
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Luiz Eduardo dos Santos Wagner Reis 

Presidente      Primeiro Secretário 
 
 
 
 
 
 
 
 

Dra. Edna Pacheco Garcia          Ednaldo Santos Araújo 

  Delegada Titular 3º DP       Subtenente da 1ª Cia do 6º BPMI 


